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LED-Ampelanlagen im Bezirk Chorweiler  
hier: Anfrage aus der Sitzung der Bezirksvertretung Chorweiler vom 27.11.2008, 
TOP. 7.1.6 
 
Da vor kurzem in Pesch Lichtsignalanlagen ausgetauscht wurden, interessiert es Bezirks-
vertreterin Frau Wittsack-Junge ab wann die Aussagen in der vorliegenden Stellungnahme 
auch in die Praxis umgesetzt werden? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Zuletzt im Jahre 2004 wurden durch die Verwaltung Lichtsignalanlagen auf der Donatus-
straße ausgetauscht. Jedoch kam hier noch keine LED-Technik zum Einsatz, da sich die 
Stadt Köln noch nicht für den generellen Einsatz dieser Technik ausgesprochen hatte. 
 
Auch eine Rückfrage bei den Straßen NRW ergab, dass von dessen Seite ebenfalls diese 
Technik noch nicht im Bezirk Chorweiler eingesetzt wurde. 
 
 
 
 
  
 


